

[El Instituto Electoral de la Ciudad de México abrirá un espacio para involucrar a todos los jóvenes en la democracia y promover su participación en los temas electorales de todo el país.](#)

(2023-09-20), Canal 8.1 Herald TV, Reporte H, Blanca Becerril, (Nota Informativa) - 12:16:27, Duración: 00:01:45 Precio \$31,500.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México abrirá un espacio para involucrar a todos los jóvenes en la democracia y promover su participación en los temas electorales de todo el país. El Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó la convocatoria del quinceavo concurso juvenil de deliberación pública. El objetivo de este proyecto es generar espacios para promover el diálogo, articular demandas y proponer soluciones colectivas. Carolina del Ángel Cruz, consejera del instituto electoral, dijo que el involucramiento de la juventud en la construcción de un mejor futuro para nuestra ciudad. La democracia es uno de los pilares fundamentales de nuestra sociedad y es esencial que todas las personas, sin importar su edad, se involucren activamente en el proceso democrático y por ello las juventudes, sus voces, sus ideas y sus perspectivas son vitales para tomar decisiones que beneficien a todas las personas habitantes de esta capital.